



**FEB  
UGM**



**Sekretariat Panitia Seminar Dies Natalis ke-59 FEB UGM:**

Program Magister Manajemen

Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Gadjah Mada

Kampus Jakarta

Jl. Dr. Sahardjo No. 83, Tebet, Jakarta Selatan

Telp. (021) 83700333, 83700339

## SEMINAR

**PERAN SEKOLAH BISNIS TERAKREDITASI AACSB  
DALAM PENGEMBANGAN SUMBERDAYA MANUSIA**

# SEMINAR

## PERAN SEKOLAH BISNIS TERAKREDITASI AACSB DALAM PENGEMBANGAN SUMBERDAYA MANUSIA

Dalam rangka memperingati Dies Natalis ke-59 Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Gadjah Mada (FEB UGM) dan sebagai ungkapan syukur atas keberhasilan kami meraih akreditasi dari *Association to Advance Collegiate Schools of Business (AACSB) International*, maka kami bermaksud menyelenggarakan seminar dengan tema "**Peran Sekolah Bisnis Terakreditasi AACSB dalam Pengembangan Sumberdaya Manusia.**" Kegiatan ini bertujuan untuk berbagi pengalaman dan pengetahuan tentang proses akreditasi AACSB serta tuntutan sebuah sekolah bisnis terakreditasi dalam melakukan perbaikan kualitas proses pembelajaran secara berkelanjutan yang mampu memberikan dampak positif bagi para pelaku industri.

FEB UGM memiliki inisiatif memaknai kesuksesan yang telah dicapai ini dengan memberikan nilai-nilai keteladanan yang nyata melalui penyelenggaraan pendidikan bisnis yang mampu menghasilkan lulusan yang berkarakter pemimpin transformasional. Sebagai upaya untuk mempersiapkan sumberdaya manusia Indonesia yang andal, FEB UGM juga memiliki keinginan untuk bersama-sama dengan sekolah-sekolah bisnis lainnya mengembangkan inovasi pendidikan sekaligus menambah jumlah institusi pendidikan yang terakreditasi AACSB. FEB UGM juga ingin bersinergi dengan pelaku industri untuk bersama-sama mengembangkan kualitas sumberdaya manusia yang mampu bersaing di tingkat global melalui penguatan jejaring kerja sama dengan perusahaan.

### Tentang AACSB

AACSB adalah lembaga akreditasi internasional sekolah bisnis bergengsi yang didirikan pada tahun 1916 di Amerika Serikat. Saat ini AACSB beranggotakan 15.727 sekolah bisnis, dan kurang dari 5% dari anggota atau sejumlah 711 sekolah bisnis yang tersebar di 47 negara di dunia yang telah mendapatkan akreditasi dari lembaga ini. FEB UGM merupakan institusi pendidikan pertama di Indonesia dan kedelapan di Asia Tenggara yang berhasil terakreditasi dan menempatkan dirinya dalam kelompok elit sekolah bisnis di dunia. Informasi lebih lanjut tentang AACSB dapat mengunjungi <http://www.aacsb.edu>.

### Pelaksanaan Kegiatan

Hari & Tanggal : **Rabu, 17 September 2014**

Pukul : 08.00 - 13.00 WIB

Tempat : Auditorium Lantai 9

Gedung MM FEB UGM Kampus Jakarta

Jl. Dr. Sahardjo No. 83 Gedung B, Tebet, Jakarta Selatan

### Susunan Acara

08.00 – 08.30 Registrasi & *Morning tea*

08.30 – 08.45 Pembukaan & Sambutan

08.45 – 10.45 Sesi Pemaparan

1. Gagasan Awal FEB UGM Berproses Menuju Akreditasi Internasional AACSB

Pembicara:

**Prof. Dr. Bambang Sudibyo, M.B.A.**

(Inisiator Akreditasi AACSB di FEB UGM)

2. Proses Aplikasi, Infrastruktur Kelembagaan: Sekilas tentang Standar Manajemen Proses Penyelenggaraan Pendidikan

Pembicara:

**Prof. Dr. Indra Wijaya Kusuma, M.B.A.**

(Ketua Tim AACSB FEB UGM)

3. Inovasi Pendidikan Bisnis: Tuntutan Sebuah Sekolah Bisnis yang Terakreditasi Internasional dan Dampak Positifnya terhadap Pengembangan Sumberdaya Manusia

Pembicara:

**Dr. B.M. Purwanto, M.B.A.**

(Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kemahasiswaan FEB UGM)

4. Penguatan Jejaring Kerja Sama antara Pelaku Industri dan Sekolah Bisnis Berkualitas sebagai Sebuah Kebutuhan

Pembicara:

**Dr. Cyrillus Harinowo, M.Ec.Dev.**

(Komisaris Independen Bank Central Asia, *Faculty Advisory Board* FEB UGM)

Moderator: **Prof. Dr. Basu Swastha Dharmmesta, M.B.A.**

(Ketua Program Studi MM FEB UGM - Kampus Yogyakarta)

10.45 – 12.00 Sesi Diskusi & Tanya Jawab

12.00 – 13.00 Penutupan & Makan Siang